

Les Dompteurs de Cuba favoris contre les Faucons du Désert d'Algérie



Les Domadores, les Dompteurs de Cuba seront favoris pour remporter les combats qui les opposent aux Faucons du Désert d'Algérie dans la suite de la Vè Série Mondiale de Boxe. Lors de la première étape ils ont battu à plate couture 5 points à 0 les Lions du Maroc.

La formation dirigée par Rolando Acebal a à sa tête le champion olympique Roniel Iglesias (69 kg). Les deux fois champions du monde Lázaro Álvarez (60) et Julio César La Cruz (81) en font partie.

Yosbany Veitía 52 kg , champion centraméricain et le médaillé d'or continental dans la catégorie des plus de 91 kg Leinier Peró, les accompagnent.

Au sein du groupe A , les Ottomans d'Ukraine rencontreront les Cœurs de Lions Britanniques qui l'ont remporté dans cet ordre 4 points à 1 sur les Guerriers du Mexique et 3 points à 2 sur les Dragons de Chine. La Russie affrontera les Dragons de Chine et les Guerriers du Mexique ,seront opposés aux Lions du Maroc.

Les Russes et les Algériens ont remporté leurs premiers combats.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/44243-les-dompteurs-de-cuba-favoris-contre-les-faucons-du-desert-dalgerie>



Radio Habana Cuba